



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Abteilung Tischtennis-Aktive Teil II

Der Tischtennis-Boom der 80er Jahre hielt bis Mitte der 90er an und setzte für die Auensteiner in der Saison 1996/97 den Höhepunkt: in diesem Jahr konnten gleich vier Mannschaften den Aufstieg in die nächst höhere Spielklasse feiern! Den Aufstieg in die Bezirksklasse schaffte die 1. Mannschaft mit Michael Luithle, Andreas Tischler, Hartmut Hebler, Markus Maisak, Timo Jung und Laurent Bartenbach. Die zweite Mannschaft ging nach jener erfolgreichen Saison erstmals mit Marcus Dolch, Joachim Rehberger, Thomas Zeller, Frank Hofmann, Jürgen Mack und Jürgen Marquardt in der Kreisliga auf Punktejagd. Die dritte Mannschaft marschierte in die Kreisklasse B mit Oliver Scheib, Ulrich Hermkens, Lothar Lemcke, Roland Dötter, Matthias Rehberger und Holger Witt. Den vierten Meistertitel machte die Jugend mit Jens Layer, Till Faßke, Christoph Stark, Sascha Hoch und Marcel Härle perfekt.



Dieser Triumph wurde dann natürlich mit Fans, Sponsoren und Gönnern mit einem großen Fest gebührend gefeiert! Aber die Erfolge dieses Jahres wurden leider überschattet durch den bittersten Tag, den die Tischtennisabteilung bis heute erleben musste. Am 22.3.1997 verstarb unser Kamerad Manfred Ziegler während eines Punktspiels an der Tischtennisplatte. Manfred prägte das Auensteiner Tischtennis über viele Jahre hinweg und wird uns immer in guter Erinnerung bleiben!

Mit Beginn des neuen Jahrtausends begann dann unsere Abteilung etwas zu schrumpfen und vor allem im Jugendbereich musste man den vielen Trendsportarten Tribut zollen. 2003 war die Tischtennisabteilung noch mit drei Herren-/einer Senioren- und zwei Jugendmannschaften am Start. Zum 30-jährigen Bestehen der TT-Abteilung im Jahr 2008 veranstalteten wir ein großes Jubiläumsturnier zu dem wir auch alle ehemaligen Spieler und Spielerinnen eingeladen hatten. Und so kam es dann auch, dass „nur“ ehemalige Auensteiner Spieler auf dem Treppchen standen.



Von links: Abteilungsleiter Joachim Rehberger, 1. Platz Markus Mack, 2. Platz Timo Jung, 3. Platz: Jürgen Mack

Anschließend wurde das Jubiläum mit einem zünftigen Grillfest und tatkräftiger Unterstützung von Giovanni gebührend gefeiert!

In den Folgejahren konnten wir immer wieder verschiedene Erfolge feiern mit diversen Meisterschaften, aber auch der ein oder andere Abstieg blieb uns leider nicht erspart. Den letzten Vereinerfolg erreichte jüngst unsere dritte Herrenmannschaft: sie wurde Meister und Pokalsieger in ihrer Klasse!



Von links: Die siegreiche Pokalmannschaft mit Sascha Hoch, Lothar Lemcke und Holger Hermkens

Aktuell sind wir mit drei Herren- und zwei Jugendmannschaften im Spielbetrieb.

In diesen Mannschaften sind insgesamt 33 Damen und Herren sowie 12 Jugendliche gemeldet.

Unsere Senioren gönnen sich gerade ein Jahr Pause, aber nächstes Jahr wird es bestimmt wieder mit einer Seniorenmannschaft klappen.